

Marktkommentar vom 10.10.2011

Schweine: Angebot groß

Zu dem zuletzt unveränderten Schweinepreis von 1,53 € fällt das Schweineangebot in der zweiten Oktoberwoche eher etwas größer aus. Die Schlachthöfe nehmen die Schweine weiter ohne nennenswerte Probleme ab und beschäftigen sich darüber hinaus mit ihren neu eingeführten Masken, die aus Sicht der Schlachtereien für sie unerwartet schlechter ausfallen, weil man im Einkauf letztlich etwas mehr bezahlt als bisher.

An der Preisfront am Schweinemarkt scheint sich auch weiterhin nichts Wesentliches zu ändern.

Einschätzung der ISW - Mit dem Monatsanfang und der Erwartung für den Oktober sind die Fleischverkäufer optimistisch gestimmt. Es dominiert auf dem Schlachtschweinemarkt aktuell eine ausgeglichene Angebots- und Nachfragesituation. Für die kommende Notierung sind aus heutiger Sicht mindestens stabile Preise zu erwarten.

Das gilt auch für Ferkel, wo die Notierungen weiter stabil bleiben.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de